

Arlenis Sierra marcha en histórico segundo lugar en el UCI WorldTour



La Habana, 7 feb (RHC) La estrella del ciclismo cubano, Arlenis Sierra, marcha segunda en el ranking UCI WorldTour Femenino, su mejor posición en el escalafón de las carreras de máximo nivel en el ciclismo de ruta para mujeres.

Para la capitana y estrella del afamado Astana Women's Team, el comienzo de temporada ha sido brillante, con el subtítulo en la Cadel Evans, así como el triunfo en una etapa, el tercer lugar general y el premio por puntos en la Lexus Blackburn Herald Sun, ambas en Australia.

La segunda posición en la Cadel Evans la coloca en el segundo puesto en el ranking en la quinta edición del UCI WorldTour - antes Copa del Mundo-, circuito integrado este año por 21 eventos de primerísimo nivel en naciones de Europa, Asia y Oceanía.

El listado lo encabeza la alemana Liane Lippert (Sunweb), con 400 puntos, seguida por Arlenis (320) y la australiana Amanda Spratt (260).

De 27 años de edad y natural de Manzanillo, en la región oriental de Cuba, Arlenis ha competido de manera habitual en pruebas con categoría de Copa del Mundo desde 2017, pero nunca he podido incluirse en el top ten.

Su mejor posición en dicho ranking fue el puesto 16 en el listado final de 2017, justamente el año de su fichaje con el Astana.

Las campeonas de las ediciones anteriores han sido las holandesas Marianne Vos (2019), Annemiek Van Vleuten (2018) y Anna Van Der Breggen (2017), y la estadounidense Megan Guarnier (2016).

La próxima aparición en el UCI WorldTour de Arlenis, quien también va en un histórico puesto 11 en el ranking mundial, será el 7 de marzo en Italia, en la Strade Bianche, aunque antes estará en el Tour de Valencia (20-23 de febrero).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/213918-arlenis-sierra-marcha-en-historico-segundo-lugar-en-el-uci-worldtour>



Radio Habana Cuba